

# MONTAGEHINWEISE/ INSTALLATION INSTRUCTIONS

# Vorbereitung:

Bitte lesen Sie aufmerksam das Fahrzeughandbuch und die Montageanleitung (sofern mitgesandt) und kontrollieren Sie unser Produkt auf Vollständigkeit (z.B. Anzahl mitgelieferte Schrauben). Stellen Sie sicher, dass Ihr Fahrzeug sicher steht und nicht umfallen kann. Schalten Sie den Motor ab. Lassen Sie Motor und Auspuff abkühlen. Verwenden Sie NUR geeignetes Werkzeug.

## Montage:

Bitte informieren Sie sich beim Fahrzeughersteller wie stark (Newtonmeter) jede Schraube oder Gewindeverbindung nach dem Lösen wieder angezogen werden muss. Sichern Sie, wenn nicht andersdefiniert, alle Gewinde mit mittelfest bis starker, flüssiger Schraubensicherung. Stellen Sie nach erfolgter Montage sicher, dass alle zuvor gelösten Teile und Verbindungen wieder ordnungsgemäß (nach Fahrzeugherstellerangaben) montiert wurden bzw. durch die von IRON OPTICS gelieferten Teile und Verbindungen ersetzt wurden.

### Nachbereitung:

Kontrollieren Sie nach der Montage auf die völlige Freigängigkeit und fehlerfreie Funktion aller Fahrzeugteile. Leitungen und Züge dürfen nicht reiben oder klemmen. Führen Sie vor Fahrtbeginn eine umfangreiche Funktionskontrolle durch. Prüfen Sie regelmäßig den ordnungsgemäßen Zustand aller bei Montage gelösten Teile und Verbindungen. Bitte beachten Sie, dass die Kurven- und Bodenfreiheit bei extremer Schräglage eingeschränkt werden.

### Haftung:

Unsere Produkte unterliegen einer ständigen Kontrolle. Alle Teile wurden vor dem Versand kontrolliert. Unsere Teile eignen sich ausschließlich für den im Kaufvertrag bestimmten Zweck. Die Montage unseres Produkts erfordert ein gutes technisches Verständnis. Bitte beachten Sie alle für die Montage relevanten Hinweise im Fahrzeughandbuch und in der ggf. mitgesandten Montageanleitung (Bitte bewahren Sie die Montageanleitung auf.) Bei einer fehlerhaften Montage und der Nichtbeachtung der gegebenen Hinweise kann es zu Schäden am Motorrad und zur Gefährdung von Leib und Lebendes Fahrers und anderer Beteiligter kommen. Daher empfehlen wir die Montage bzw. eine Wartung durch eine Fachwerkstatt durchführen zu lassen. Für Schäden, die durch eine unsachgemäße Montage verursacht wurden, übernimmt IRON OPTICS keine Haftung. Wir haften ebenso nicht für indirekte oder Folgeschäden. Die Haftung für Schäden geht mit Montage an den Motorradeigentümer über.

# Gesetzliche Vorschriften:

Bitte beachten Sie alle relevanten Vorschriften des Gesetzgebers des jeweiligen Landes sowie die StVO-Vorschriften. Das von Ihnen erworbene Produkt hat kein ABE (allgemeine Betriebserlaubnis). Sofern der Gesetzgeber dieses vorschreibt, wird zur Eintragung eine Einzelabnahme einer zulässigen Prüfstelle benötigt.

# Preparation:

Please read the vehicle manual and the assembly instructions (if included) carefully and check our product for completeness (e. g. number of screws supplied). Make sure that your vehicle stands securely and cannot fall over. Switch off the engine. Let the engine and exhaust cool down. Use ONLY suitable tools.

# Assembly:

Please check with the vehicle manufacturer how much (newton meter) each screw or thread connection must be retightened after loosening. If not otherwise defined, secure all threads with medium strength to strong liquid threadlocker. After assembly, make sure that all previously loosened parts and connections have been reassembled properly (according to the vehicle manufacturer's specifications) or have been replaced by the parts and connections supplied by IRON OPTICS.

# Postprocessing:

After assembly, check that all parts of the vehicle are completely free to move and function correctly. Cables and trains must not rub or jam. Perform a comprehensive function check before starting the journey. Regularly check the proper condition of all parts and connections loosened during installation. Please note that the curve and ground clearance are restricted in case of extreme inclination.

# Liahbility:

Our products are subject to constant control. All parts were checked before shipping. Our parts are only suitable for the purpose specified in the sales contract. The assembly of our product requires a good technical understanding. Please observe all relevant instructions for assembly in the vehicle manual and in the assembly instructions that may be sent with the product (Please keep the assembly instructions). Incorrect installation and non-observance of the Instructions given may result in damage to the motorcycle and endanger the life and limb of the rider and others involved. We therefore recommend that the assembly or maintenance be carried out by a specialist workshop. IRON OPTICS is not liable for damages caused by improper assembly. We are also not liable for indirect or consequential damages. The liability for damages is transferred to the owner of the motorcycle with installation.

# **Legal Regulations:**

Please observe all relevant regulations of the legislator of the respective country as well as the StVO regulations. The product you have purchased does not have an ABE (general operating permit). If the legislator prescribes this, an individual approval of an authorized testing center is required for registration.